



## Herry Zudianto ingin jadi Ketua RW

Oleh Rizki Dela  
 WARTAWAN HARIAN JOGJA

**W**ali Kota Jogja, Herry Zudianto mengatakan setelah lengser dari jabatan sebagai Walikota Jogja, dia ingin menjadi ketua rukun wilayah (RW) di tempat tinggalnya, Jl.Golo, Umbulharjo.

"Setelah lengser besok, saya mau jadi Ketua RW. Serius lho ini," tegas Herry dalam pembukaan pameran arsitektur, di Plaza Monumen Serangan Oemum 1 Maret, Jumat (6/5).

Herry menambahkan keinginannya menjadi Ketua RW, karena dia ingin menggerakkan masyarakat mulai dari lingkup yang kecil. Masyarakat kurang meluangkan waktu, dan memiliki motivasi untuk mampu membangun

lingkungan dengan lebih baik.

Selain itu dia juga berkelakar bahwa Jogja ialah kota yang miskin pendapatan tapi kaya pendapat, ibarat pohon rindang tapi sedikit buahnya.

Di sisi lain, Herry mengapresiasi karya mahasiswa untuk membangun Jogja. Pameran yang bertajuk *Jogja Istimewa, Merangkul Dunia* ini diselenggarakan oleh mahasiswa semester enam Jurusan Arsitektur dan Perencanaan Tata Kota UGM.

"Saya menghargai gagasan mereka, dan terutama pameran yang diselenggarakan di tempat umum ini, karena bisa mendidik semua kalangan, untuk menikmati dan mengekspresikan pendapatnya melalui arsitektur," tutur Herry.

Pada pameran ini Walikota

memberikan masukan untuk merencanakan penataan di wilayah sepanjang Tugu Jogja hingga Nol Kilometer. Bahkan Herry menantang mahasiswa untuk membuat

Malioboro sebagai kawasan pejalan kaki. Dia juga mengingatkan untuk tetap mempertahankan unsur *heritage* dari bangunan asli.

"Semua gagasan lahir dari sesuatu yang ideal, dalam implementasinya harus kompromi, dan tidak menghilangkan konsep bangunan asli."

Herry menambahkan penataan kota harus dibenahi, meskipun saat ini Jogja, menjadi kota yang tercepat di Indonesia dalam hal penataan ruang. Namun perbaikan tetap dilakukan, terutama perbaikan terhadap perizinan.



Herry Zudianto

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005